
Herr Henders merkt an, dass die Canisiusstraße in Alzenbach bislang immer gerne als Fahrrad- und 
Fußweg benutzt wurde. In der neuen Planung sei dieser allerdings bedauerlicherweise nicht 
eingezeichnet. Frau Straßek-Knipp erklärt, dass die Canisiusstraße in dem vorliegenden Plan bislang nur als 
Parzelle dargestellt sei. Wie die Canisiusstraße später als Mischbaufläche konkret genutzt werde, das habe 
man jetzt noch nicht festgesetzt. Eine etwaige Anregung könne aber später in den städtebaulichen 
Entwurf eingearbeitet werden. 
        


